## Eingehtour am Samstag, 07.04.2018

Von Dachau am Amperweg über Ampermoching, Schloss Mariabrunn nach Röhrmoos

Zehn Bergler haben sich in Dachau am S-Bahnhof getroffen. In der Früh war's zwar noch ganz schön frisch, aber der Himmel blitzblau und klar. Nach ein paar Metern durch die Ortschaft ging es ans Ufer des Mühlbaches – an diesem entlang bis zur Ampermündung und dann rund 2 Stunden auf teils schmalen Pfaden.....



.....teils auf Forstwegen immer an der Amper entlang. Ein Stück an der Straße entlang durch Ampermoching und dann noch auf dem folgenden Höhenzug mit herrlicher, leicht diesiger Aussicht in die noch sehr weißen Berge zur Schlosswirtschaft Mariabrunn. Hier haben wir neben der Bergsaison auch gleich die Biergartensaison eröffnet – tatkräftig unterstützt vom Leiter der Segelabteilung, der mit dem Radl hierher gesegelt ist – Danke Korbi!





Nach ausgiebiger Stärkung ging es noch gemütlich auf Forstwegen durch den Wald und dann doch noch ein kleines bisschen abenteuerlich über nen kleinen Bachlauf nach Röhrmoos zum S-Bahnhof – bloß der Kaffee in Röhrmoos hat zum perfekten Eingehtag gefehlt....



... dafür hat`s a kloans Schnapserl gebn 😊



Elfriede, Walter, Herrmann, Uschi, Renate, Sepp, Hanni, Gerda, Brigitte, Werner